



令和5年

12月

樹の花やまぼうし通信

気がついたら12月！浅間山は雪化粧をし、日を追うごとに風が冷たくなり、本格的に冬の到来を感じさせられています。これからますます寒くなり、乾燥する季節になりますのでノロウィルス感染症や隠れ脱水に気をつけながら、元気に活動して楽しく一年が終われるようにしていきたいと思えます。

11月7日(木) 紅葉狩り

今年も行ってきました!! 水沢観音。意気揚々と出かけたのですが…まだ、紅葉には早すぎたようで…たまたま駐車場で開催されていた『猿回し』を少し見学させていただいて、美味しい温泉饅頭を食べて帰ってきました。「紅葉には早かったみたいだけど、楽しかったよ！まんじゅうも美味しかったしネ(^^♪)」等々、なぐさめてくださる優しい皆さんに心救われました。



「やっと色づいてきたことろだね～」なんておしゃべりしながら外で食べるお饅頭は最高でした(^0^)

せっかくだったので、お猿さんと記念写真を…と思って調教師の方に写真をお願いしたところ『お猿さんの集中力が落ちる』との事でお断りされてしまいました



11月25日(土) 避難訓練(通報訓練)

1年に2回することになっている避難訓練。今回は【もしも】の時に消防署への連絡手段である通報訓練をお世話になっている協和消防様に指導していただきました。



普段は押すことのない非常ベルを鳴らし

消防からの電話に対応。ベルの音が大きくて思わず耳をふさぎました。

チェック箇所や、押さなければならないボタンなどを丁寧に説明して下さり訓練は終了しました。

11月の日中活動の一部紹介

先月は、おやつ作りやハロウィン飾りの製作をしましたが、11月は巾着やバックを作りました。持ち手は編み物が得意な方がサイズを測り編んでくれました！



縫物を始めると「お母さん」の顔になり、一針一針丁寧に縫っていました。でも、おしゃべりと笑いは忘れません(^_-)まだ、製作途中のものもあるので完成したらお知らせしますネ！

施設からのお知らせ

令和5年12月吉日

ラポール前橋合同会社

小規模多機能型居宅介護 樹の花やまぼうし

おおつか内科・やなぎさわFCLの訪問診療では、採血・胸背部聴や問診を行っていますが、問題はありませんでした。

今年も、残すところ僅かになりました。大きな事故などなく過ごせたことを大変うれしく思います。ご家族様に関しましてはいつもご理解・ご協力頂きましてありがとうございました。来年もまた、よろしくお願いいたします。

